
THE PROVINCIAL PARKS ACT
(C.C.S.M. c. P20)

**Provincial Parks Designation Regulation,
amendment**

Regulation 153/2010
Registered November 16, 2010

Manitoba Regulation 37/97 amended

1 *The Provincial Parks Designation Regulation, Manitoba Regulation 37/97, is amended by this regulation.*

2 **The Schedule is amended by adding the items in the Schedule to this regulation in alphabetical order.**

LOI SUR LES PARCS PROVINCIAUX
(c. P20 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des parcs provinciaux**

Règlement 153/2010
Date d'enregistrement : le 16 novembre 2010

Modification du R.M. 37/97

1 **Le présent règlement modifie le Règlement sur la désignation des parcs provinciaux, R.M. 37/97.**

2 **L'annexe est modifiée par adjonction des entrées figurant à l'annexe du présent règlement.**

SCHEDULE

NAME OF PARK	DESCRIPTION	CLASSIFICATION	LAND USE CATEGORY
Colvin Lake Provincial Park	All those portions of Unsurveyed Townships 120 to 126, Ranges 21 to 27 W.P.M., including unsurveyed Government Road Allowances, shown on Plan 20426.	Wilderness park	Wilderness: [all lands within park]
Nuelin Lake Provincial Park	All those portions of Unsurveyed Townships 118 to 127, Ranges 9 to 17 W.P.M., including unsurveyed Government Road Allowances, shown on Plan 20427.	Wilderness park	Wilderness: [all lands within park]

ANNEXE

Nom du parc	Description	Classification	Catégorie d'utilisation des terres
Parc provincial du lac Colvin	La partie des townships non arpentés 120 à 126, rangs 21 à 27 O.M.P., et des emprises gouvernementales non arpentées indiquée sur le plan n° 20426	Parc sauvage	Terres sauvages : toutes les terres du parc
Parc provincial du lac Nueltin	La partie des townships non arpentés 118 à 127, rangs 9 à 17 O.M.P., et des emprises gouvernementales non arpentées indiquée sur le plan n° 20427	Parc sauvage	Terres sauvages : toutes les terres du parc